

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Mans, le 14 mai 2025

La FCPE Sarthe s'inquiète de la situation au Lycée RACAN :
Les parents d'élèves sont en colère face au désengagement de l'Etat
face à une dotation d'heures démesurément basse !

Les parents d'élèves du Lycée RACAN sont mobilisés depuis des mois et le ras-le-bol s'installe. Les réponses données à leur situation n'ont pas réussi à calmer les esprits. Un sentiment d'exaspération et de manque de considération devient palpable au Lycée RACAN de Montval sur Loir.

**NOUS DEMANDONS UNE DOTATION HORAIRE QUI PERMETTE UNE PRÉPARATION DE
RENTÉE SÉREINE.**

**NOUS SOUTENONS A LA FCPE SARTHE LA MOBILISATION DES PARENTS
LE LUNDI 26 MAI 2025 ET LE COLLECTIF LES LYCÉENS RACAN DEBOUT**

La fermeture d'une division de Terminale en préparation de la rentrée 2025 est un choix qui peut très fortement impacter un établissement, d'autant plus dans un établissement de zone rurale. Montval sur Loir souffre depuis plusieurs années de situations dans ses écoles. Le RPI, dans le premier degré voit augmenter les classes hors limite à 24. La FCPE alerte dans le premier degré depuis des années. **Dans le second degré, personne ne peut cacher le grand engagement de la cité scolaire** envers des dispositifs comme l'ULIS et l'EGPA. Et le collège reste, ainsi, attractif. Le différentiel de dérogations est positif, avec un différentiel au niveau de celui de Changé. Comment ne pas voir en cet établissement un lieu de vie et de dynamisme ?

**« Comment ne pas voir en cet établissement un lieu de
vie et de dynamisme ? »**

Et pourtant, l'Etat semble se désengager lorsqu'une décision est prise de fermeture de division. Le nombre d'élèves dans

l'établissement programmé pour la rentrée ne semble pas alarmant ni si bas mais le nombre d'élèves par classe deviendrait dramatiquement inquiétant si la décision de cette division en moins perdure. **Nous savons très bien que le public du lycée demande accompagnement, l'accès au redoublement doit être garanti et que la ruralité est à défendre.** Malgré toutes les tentatives de solutions apportées sur le terrain et par des heures attribuées en supplément, **26 heures en moins sont encore programmées à ce jour.** Il s'agit de l'équivalent de la grille horaire d'une classe de Terminale sans les heures d'autonomie. Le Lycée de Racan engagé dans un dispositif CLE (Classes et Lycées Engagés) ne semble pas écouté à la mesure de son implication dans les dispositifs académiques.

**« Le nombre d'élèves dans l'établissement
programmé pour la rentrée ne semble pas
alarmant ni si bas mais le nombre d'élèves par
classe deviendrait dramatiquement inquiétant si
la décision de cette division en moins perdure. »**

Les administrateurs de la F.C.P.E. Sarthe
Contact Presse (Fabian ESTELLANO) : 06 20 17 65 80